



José Luis Mateos, Fernando Pablos, David Serrada, Ignacio Urquizu y Rosa López tras visitar la Biblioteca Histórica. | ALMEIDA

El PSOE pedirá al Gobierno que tome medidas para bajar las tasas universitarias en la Región

J.Á.M. | SALAMANCA

El portavoz de Universidades del Partido Socialista en el Congreso, Ignacio Urquizu, denunció ayer en Salamanca la política de tasas universitarias aplicada por el Ejecutivo regional y que las convierte actualmente en las terceras más caras de toda España, al tiempo que arremetió contra la decisión del Ministerio de Educación de rebajar tanto las cuantías como el número de becas. “Pediremos al Gobierno que se comprometa no solo a aumentar las becas universitarias y el número de becarios, sino también que tome medidas para contar con unas tasas universitarias reducidas”, señaló Urquizu, quien ayer mantuvo un encuentro con el equipo de gobierno de la Universidad de Salamanca.

En este mismo contexto, el portavoz de Universidades del PSOE en el Congreso mostró también su preocupación por la decisión del Ministerio del Interior de otorgar la formación de la Escuela de Policía a la Universidad Católica de Ávila, algo que, según sus palabras, “es muy preocupante, ya que es síntoma de la privatización hacia la que está tendiendo el Gobierno sobre los estudios superiores”, subrayó Ignacio Urquizu, quien, por contra, trasladó “todo el apoyo” del grupo parlamen-

EL DETALLE

Selectividad

Satisfecho por la paralización de las reválidas, Urquizu se mostró partidario de un sistema de acceso a la Universidad que “permita homologar a todos los estudios de Secundaria de España”, pero rechazó la existencia de “un examen que sirva para tener un título”. Sobre la selectividad, no se decantó por la existencia de una única prueba centralizada y sí de un “examen más o menos homologable en todos los sitios que sirva para todos los lugares y que, por lo tanto, no cree desigualdad”, sentenció.

tario socialista a la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, “ya que son también los 800 años de la Universidad con toda su categoría”, apostilló Urquizu. Por este motivo, el PSOE seguirá presentando iniciativas en el Congreso y el Senado para que el VIII Centenario “tenga la dimensión y la repercusión que se merece”.

En cuanto al modelo de universidad, Ignacio Urquizu defendió una institución en la que prime la igualdad de oportunidades, sea generadora de investigación y apueste por formar a los alumnos como ciudadanos.